



小中一貫教育校 大江地域学校統合準備委員会だより

第2号

平成30年11月15日発行

発行 大江地域学校統合準備委員会

事務局 福知山市教育委員会

福知山市字内記13番地の1 電話 0773-24-7061

第2回総会(10月4日開催)の報告

5月の設立総会后、本準備委員会の組織が具体的に動き出し、第1回目の部会(教育・PTA・総務)がそれぞれ開かれました。各部会での協議内容は幹事会に報告され、10月4日には、第2回総会が委員の出席のもと開催されました。

議事について

本委員会の名称については、学校統合に必要な準備を行っていくことから、「大江地域学校統合準備委員会」とすることが決まりました。

また、大江地域3小学校の統合の時期については、最終的に新校舎の完成を待って、2021年4月(※注1)



に大江中学校の敷地内で統合することが議決されました。

(※注1) 議決は「平成33年4月」でしたが、平成31年5月より新元号になるため西暦表記しています。

決定内容

- ① 本委員会の名称を「大江地域学校統合準備委員会」とする。
- ② 大江3小学校の統合時期を2021年4月とする。

必要となる増築校舎等の設計を進めています

教育委員会より校舎建設のスケジュールについて、現状と今後の予定を説明しました。今年の6月市議会で、現校舎改修及び鉄筋コンクリート2階建て増築校舎（仮設テニスコートを含む）の設計予算を承認いただいたので、設計業務を進めています。

今後、増築校舎の建築工事予算について議会に予算を計上し承認いただくことが必要になります。その後、施工業者の入札を行い、議会で仮契約の承認をいただいて、2019年中には工事に入る予定です。工期は12か月程度を要し、完成は2020年後半の見込みです。なお、工事期間中の仮設テニスコートは、グラウンドの南側に設置する予定です。校舎建築が完成までに最も時間を要する大きい事業ですが、今後、駐車場やテニスコート、遊具等についても順次検討していきます。

これからも、「学校統合準備委員会だより」で統合に向けての動きなどを地域の皆さまにお知らせしていきます。

大江3小学校の6年生が合同学習で交流を深めています

「美河・美鈴・有仁 一緒にハートプログラム！」

10月16日に、大江3小学校の6年生31人が、大江中学校で合同学習をしました。本市教育委員会の「学力向上定着事業」を活用した人間関係づくりのアクティビティ（活動）を体験する学習です。外部講師の指導のもと、6年生同士が交流を深め、中学進学への期待感を高めることをねらいとして行われました。以前から合同学習を行っているので、知らない友達はいませんが、3小学校合同の集団の中で、子どもたちはリラックスして活動し、ますますつながりが深まったようでした。



ハートアクティビティ体験の様子

